

Wo Sie medizinische Hilfe bekommen während der COVID-19 Pandemie

Uns Hausärztinnen und -ärzten der Region ist es ein Anliegen, auch in Zeiten dieser Pandemie für Sie da zu sein. Wir sind es auch, die uns zusammen austauschen, unterstützen und den Ärztlichen Notfalldienst der Region Aare-Kiesental leisten.

Wir stehen in regelmässigem Austausch mit Ihrer Gemeinde, mit dem Kanton Bern und den Eidgenössischen Stellen, um gemeinsam diese Pandemie zu überstehen. Wichtig für Sie ist zu wissen, dass wir auch weiterhin da sind für alle medizinischen Probleme und Notfälle. Dazu möchten wir in Erinnerung rufen:

Vorgehen bei medizinischen Problemen:

Falls Sie medizinische Hilfe benötigen wenden sie sich an Ihre(n) Hausärztin/Hausarzt (nach telefonischer Anmeldung). Sollte der Hausarzt nicht erreichbar sein, hilft die ärztliche Notrufzentrale MEDPHONE weiter. In noch dringenderen oder lebensbedrohlichen Situationen sind Rettungsdienste und Spitäler (nach telefonischer Voranmeldung insbesondere Coronavirus) zu kontaktieren.

Bei medizinischen Fragen und Notfällen melden Sie sich in der unten aufgeführten Reihenfolge an die Medizinische Fachpersonen:



Mit bestem Dank
Ihre Medizinfachpersonen der Region
Ihre Haus- und Notfallärzte der Region Aare-Kiesental

Ihre Gemeinde
Gerzensee